

# *Osleni Guerrero sacré champion panaméricain de badminton*

---



La Havane, 30 avril, (RHC).- Osleni Guerrero, la raquette numéro un de Cuba vient de remporter le championnat panaméricain de badminton qui s'est disputé à Aguascalientes, au Mexique.

Une victoire qui a eu pour lui le goût de la revanche. Il a battu en finales ni plus ni moins que son bourreau des dernières compétitions internationales, Kevin Cordón.

En 37 minutes de jeu, dont la seconde manche s'est avérée très serrée, le Cubain a pu battre 21-11 et 22-20, la meilleure raquette du Guatemala.

Osleni Guerrero a réussi sa cinquième victoire sur le Guatémaltèque. Ce dernier a battu le Cubain à 11 occasions.

Et qui plus est, il a encore décroché la médaille d'argent aux côtés de Leodannis Martínez, en double masculin.

«Mon entraîneur, Roberto Mollinedo et moi, nous sommes proposés d'introduire dans le jeu quelques éléments tactiques nouveaux. J'ai travaillé surtout sur la longue distance et sur la manière d'éviter les volants à proximité de son corps, une situation que

Cordón maîtrise très bien.» a déclaré le roi du badminton cubain.

Osleni Guerrero a avoué qu'il a toujours évité les fortes attaques du Guatémaltèque tout en cherchant de placer les siennes au bon endroit.

Le Cubain et le Guatémaltèque se mesurent en finales de compétitions internationales depuis 2005. La première partie s'est soldée par un échec pour Osleni Guerrero.

Par cette victoire, le Cubain a assuré son billet pour les Jeux Panaméricains qui s'ouvriront au mois de juillet, à Lima, la capitale péruvienne.



**Radio Habana Cuba**